

Starke Nachfrage in allen Kategorien

Mit 302 Tieren war der Auftrieb bei der Nutz- und Schlachtrinderversteigerung am 12. Februar sehr zufriedenstellend.

Bei den männlichen Tieren ist die Nachfrage nach wie vor extrem gut. In allen Gewichtsklassen konnten höhere Preise erzielt werden.

Die Kalbinnen waren ebenfalls sehr rege nachgefragt, auch hier war die Preisbildung mehr als zufriedenstellend.

Bei den Kühen aber auch den Nutzkalbinnen wurde der Marktverlauf erneut durch eine sehr gute Nachfrage belebt und die Preise stiegen abermals.

Die nächste Nutz- und Schlachtrinderversteigerung in St. Donat findet am 12. März 2025 statt.

Achtung: Die Auflagen für die Blauzungenkrankheit beachten!